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Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Lösungsansätze sieht der Magistrat zur Schaffung notwendiger Kita-

Plätze? Bei der Darstellung bitten wir die kurzfristigen, mittelfristigen und 

langfristigen Perspektiven zu berücksichtigen und Maßnahmen in Bezug auf 

die Raum- und Standortfrage, in Bezug auf konzeptionelle Varianten und in 

Bezug auf die Gewinnung benötigter Fachkräfte vorzustellen. 

 

2. Mit welchem Finanzierungsbedarf rechnet der Magistrat zur Umsetzung der 

notwendigen Maßnahmen? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich und Stadträtin Völker 

erklärt 1. stellvertretender Vorsitzender Dr. von Rüden die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




